

Eröffnung der Ausstellung Nachhaltiges Ehrenamt

Geschrieben von: Andre Fritz

Donnerstag, den 30. November 2023 um 13:19 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 01. Dezember 2023 um 13:42 Uhr

Am Mittwoch, 29.11.2023, wurde eine Ausstellung des Landkreises Leer im Pausenforum der BBS I eröffnet. Zum Thema ‚Nachhaltiges Ehrenamt‘ sind darin Portraits von ehrenamtlich tätigen Persönlichkeiten abgebildet. Diese kommen aus verschiedenen Bereichen, wie z. B. der Schutzgemeinschaft Wallheckenlandschaft Leer e. V., dem KreisLandFrauenverband Leer, dem Bürger- und Möhlenverein Neermoor – um nur einige zu nennen. Anlässlich seiner Eröffnungsrede betonte der stellvertretende Landrat Sascha Laaken die hohe Bedeutung, die dem Ehrenamt insbesondere bei Themen der Nachhaltigkeit zukommt. Schulleiter Gerold Lienemann griff dies bestätigend auf und zeigte sich auch erfreut darüber, dass seine Schule den Start der Wanderausstellung ausrichten durfte. Die Ausstellung soll in allen Schulen des Landkreises Leer gezeigt werden. Bis kurz vor Weihnachten können sich die Schülerinnen und Schüler sowie Interessierte z. B. mittels abgedruckter QR-Codes über Möglichkeiten des Engagements informieren. Die Ausstellung wird im Verlauf noch um weitere Portraits ergänzt.

Link zur Freiwilligenagentur des Landkreises Leer: <https://ehrenamt.landkreis-leer.de/Freiwilligenagentur/>

(Text: H. Banneke; Fotos: H. Banneke und C. Kirschstein)

Foto 1: Eröffnung Wanderausstellung



Eröffnung der Ausstellung Nachhaltiges Ehrenamt

Geschrieben von: Andre Fritz

Donnerstag, den 30. November 2023 um 13:19 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 01. Dezember 2023 um 13:42 Uhr

Foto 2: Beteiligte Personen



Bild v. l.: G. Beekhuis (Freiwilligenagentur), G. Lienemann (Schulleiter), M. Fricke (Freiwilligenagentur), S. Laaken (stellv. Landrat), Dr. E. Brinckmann (Schutzgemeinschaft Wallheckenl. Leer e. V.)